

Mémoire d'un jeune Picard au temps des trente glorieuses

« On venait de transporter la folie du café du centre au cœur de la campagne picarde. Un peu avant le temps des cerises, nous avions du soleil au cœur ! »

Les mots d'hier parlent aux maux d'aujourd'hui...

Cette mémoire rend hommage à tous ceux qui firent les années 60, sous le regard d'un enfant de leur temps. Dans la rue et à l'école, il apprend alors à conjuguer, au singulier universel, le verbe aimer la vie... Dire simplement « merci » et saluer leur combat pour le progrès humain. Interroger le passé, c'est trouver des pistes pour l'avenir ! Pas de nostalgie, juste le désir d'inventer d'autres lendemains !

Une écriture à cœur ouvert, ancrée dans le quotidien, qui donne à ces récits intimes une portée collective.

Élisabeth Gardet, *Le Parisien*

Plein de petits riens de la vie quotidienne qui touchent ses lecteurs (...) c'est ce qui a fait le succès de textes, emplis de valeurs humanistes.

Maël Daniel, *Ouest-France*



Enseignant, **Jean Libert** décide de renouer avec son regard d'enfant durant les trente glorieuses sur les Terres du Nord. Il est né picard à Saint-Quentin, avant de rejoindre le bassin creillois qui le vit grandir. Enseignant en ZEP et élu à Creil, président de mission locale, il deviendra très tôt directeur d'école avant de travailler pour la Ligue de l'enseignement dans l'Oise puis dans le Morbihan. Il initiera le salon du livre jeunesse de Lorient. Une vie dédiée à l'éducation populaire, à l'épanouissement de la jeunesse et de la culture.

ISBN : 978-2-343-10599-4
20,50 €



Jean Libert

Mémoire d'un jeune Picard au temps des trente glorieuses

Jean Libert

Mémoire d'un jeune Picard au temps des trente glorieuses

Chronique des temps passés et à venir



L'Harmattan